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Tras dialogar con el 
Presidente 

Pi mi 
o , reconoc10 

su error 

Definitivamente el caso 
Pimi ha tocado a su fin. El de
lantero del C.D. Toledo dialo
gó en la noche del lunes con el 
presidente, Manolo Astilleros, 
reconociendo su error y pro
metiendo reaccionar ante los 
próximos compromisos del 
club. 

Como se recordará Pimi no 
fue citado para el partido de 
Herencia, después de que el 
técnico, José María Velasco, 
observara en él una actitud de 
abulia y desgana en el entreno 
del pasado jueves. 24 horas 
más tarde, jugador y entrena
dor dialogaban bis a bis sin lle
gar a un principio de acuerdo. 
Pimi dejó claro que no todos 
los domingos iba a marcar go
les, y que en el Toledo había 
jugadores que tampoco se es
fo17.3.ban lo suficiente y que, 
sin embargo, jugaban sin ser 
citicados. Velasco contestó que 
eso no era cosa suya y que 
como responsable del equipo 
el era el que decidía quien se 
esfo17.3.ba y quien no. Al final 
el jugador comentó que su 
proceder en el entrenamiento 
del día anterior se debía al no 
haber jugado frente al Valde
peñas, equipo donde Pimi ha
bía militado en anteriores tem
poradas. 

Si Velasco no pudo conven
cer al jugador toledano, si lo 
hizo el presidente el lunes. Se
gún Astilléros, Pimi reconoció 
su error manifestando que el 
jueves al no encontrarse entre 
los titulares se encontró hundi
do. Prometió reaccionar y vol
ver a entrenar con fe e ilusión. 
Al conocer el detalle, José Ma
ría Velasco comentó que "me 
alegro por el jugador; es un 
hombre muy importante en el 
equipo y deseo que vuelva a 
ser el goleador de siempre". 

Duras acusaciones del Presidente del Alcázar al CD Sonseca 

• 
Fuentes: ''es el peor equipo al 
que nos hemos enfrentado'' 

El presidente del G. Alcázar, 
Antonio Fuentes, ha salido al 
paso de unas declaraciones reali
zadas por su colega sonsecano en 
las emisoras Radio Surco y Radio 
Luz de Alcázar de San Juan. Se
gún el máximo mandatario alca
zareño, Juan Martín manifestó 
que el Gimnástico era un equipo 
vulgar, que no estaba en conso
nancia con el presupuesto que te
nía establecido y que, de no ser 
por el árbitro, el Sonseca hubiera 
vencido con facilidad. Ante estos 
comentarios, Antonio Fuentes ha 
salido a la palestra realizando afir
maciones como las que siguen: 

- "No sé cómo el presidente del 
Sonseca hace esas declaraciones 
cuando les pudimos meter seis 
goles" 

- "El único equipo sobre el 
terreno de juego fue el nuestro. 
Fuimos superiores en todo" 

- "Gracias al árbitro el Sonse
ca no se llevó media docena de 
goles. Si a alguien favoreció fue a 

ellos. Nos anuló un gol legal de 
Linares y permitió los reiterados 
insultos de losjugadores sonseca
nos" 

- César estuvo insultando cons
tantemente al colegiado y al juez 
de línea, por lo que debió ser ex
pulsado bastante antes" 

-"No me puedo explicar cómo 
el Sonseca está situado en el cen
tro de la tabla. Para mí ha sido el 
peor equipo con el que nos hemos 
enfrentado" 

-"La actitud del presidente del 
Sonseca denota una falta total y 
absoluta de ética profesional. El 
no es quién para criticar a nadie 
cuando, además, en el descanso 
del partido estuvo insultando a 
nuestro entrenador dando una 
imagen de falta de seriedad que 
pudieron apreciar incluso los pro
pios seguidores del club que él 
preside" 

Como se podrá observar la 
reacción del presidente alcazareño 
ha sido fortísima. Antonio Fuen-

"El resultado 
más justo debió 

ser un 0-6" 

tes siguió criticando al Sonseca en 
otros aspectos de menor impor
tancia, como el referido al precio 
de las entradas: "700 pesetas por 
presenciar un partido de Tercera 
me parece una barbaridad. Mu
chos seguidores de Alcázar se que
daron asombrados". Sin embargo, 
lo que más le duele al presidente 
manchego es la actitud del Sonse
ca, "cuando nosotros les había
mos avisado de que si alineaban a 
Isidro y Gascueña les impugnaría
mos el partido. Gracias al Alcázar 
el Sonseca se enteró de la situa
ción ilegal de estos jugadores. 
Ahora nos han pagado con una 
moneda falsa, lo que considero ri
dículo. Esperaba que, cuando me
nos, hubieran reconocido nuestra 
superioridad sobre el terreno de 
juego". 

Con el partido Toledo-Santa Bárbara 

Hoy se inaugura el césped 
del Estadio Municipal 

Por fin esta tarde, a partir de 
las 20,15 tendrá lugar la inaugu
ración oficial del nuevo césped del 
Estado Municipal, enfrentándose 
el CD. Toledo y la UD. Santa 
Bárbara con arbitraje del torrije
ño Reyes Calero Barquero. Todo 
parece pues preparado para dar 
luz verde a un proyecto largamen
te esperado por los responsables 
técnicos del equipo toledano. 

A pesar de la transmisión por 
Televisión de los encuentros 
correspond:entes a la Copa de la 
UEF A, el Patronato decidió inau
gurar el césped al no haberse pre
visto esta contingencia en el mo
mento de adoptar la decisión. El 
detalle restara público en un par
tido que no ha levantado expec
tación entre los aficionados tole
danos, quienes no han observado 
como muy interesante el partido 
entre toledanos y unionistas debi
do a la diferencia de categoría y 
potencial entre unos y otros. El 
Concejal de Deportes -Femando 
Femández Gaitánargumentó que 
se había decidido por el cuadro de 
la Fábrica de Armas buscando la 
unión total entre ambos equipos. 
«Nos hubiera gustado -Comentó
que el rival del Toledo hubiera 
sido un equipo de Primera Divi
sión. Tras fracasar las gestiones 
con el At. de Madrid, a pesar de 
los intentos del Presidente del CD. 
Toledo, decidimos que lo mejor 
era un acto de unión entre los dos 
equipos toledanos más representa-

tivos. Después del partido, todos 
juntos celebraremos la inaugura
ción en un conocido restaurante 
toledano». 

Las entradas costarán 200 pe
setas la general; los niños, señoas 
y jubilados tendrán acceso gratis. 
Con referencia al partido en sí, 
José María Velasco no quiso en
trar en consideraciones sobre la 
importancia del rival. Tan sólo se 
limitó a decir que "nosotros lo 
que queremos es inaugurar cuan
to antes el césped para poder ju
gar los encuentros de competición 
oficial en nuestro Estadio. Con 

esto no quiero menospreciar la la
bor tan importante de la directiva 
del Santa Bárbara cediéndonos 
durante todo este tiempo el Car
fos III, donde nos hemos encon
trado como en nuestra propia 
casa'~'. 

En el capítulo deportivo, am
bos equipos pondrán en escena a 
la mayoría de los miembros que 
componen sus respectivas planti
llas. Es de esperar, cuando menos, 
que el fútbol que realicen sea 
ofensivo para que el público pue
da pasar un rato interesante y 
entretenido. 

Arbitros de la 
próxima jornada 

Han sido designados los colegiados que van a dirigir los encuentros 
correspondientes a la decimotercera jornada de liga a disputar el próxi
mo fin de semana. Destaca la designación de Núñez Montarroso en el 
partido a disputar en el municipal de Toledo. Este colegiado de Ciu
dad Real dirigió reciéntemente el duelo entre Villarrobledo-Madride
jos, expulsando a dos jugadores y siendo criticado por los dirigentes de 
ambos equipos. 

En concreto, las designaciones son las siguientes: 
Villarrobledo-Campillo: Romero Sánchez. 
Manchego-Illescas: Brutón de Arce. 
Calvo Sotelo-Madridejos: Peiró Viana. 
Alcázar-Fuensalida: Molina Catalán. 
Guadalajara-Sonseca: Cebrián Cuesta. 
Quintanar-Villacañas: Galiana Donoso. 
Toledo-Azuqueca: Núñez Montarroso. 
Tomelloso-Herencia: Crespo Femández. 
Mota del Cuervo-Almansa: Bargas Fuentes. 
Valdepeñas-Talavera: Blanco de Vega. 

EL DIA 

.BREVES 
BARRERO LESIO

NADO 
El defensa del Talavera 

C.F., Barbero, resultó lesiona
do frente a Mota del Cuervo 
con una fuerte dolencia en el 
tobillo. Reconocido por el mé
dico, este le ha diagnosticado 
15 días de reposo absoluto. Así 
pues, el lateral se perderá de 
momento el encuentro del 
próximo domingo en V~de
peñas. 

LA MOTA BUSCA 
JUGADORES 

El Mota del Cuervo busca 
afanósamente refuerzos con los 
que paliar su delicada situa
ción en la· clasificación. En las 
próximas horas este club pro
bará 6 nuevos jugadores, tres 
de Madrid y el resto de la 
zona, de los que se quedará 
con los tres que mejores mane
ras ofrezcan al técnico José 
Luis Sánchez. 

GIL LABORDA 
PAGA PRIMAS 

La Junta Directiva del C.D. 
Illescas abonará próximamen
te las primas atrasadas a los ju
gadores. Según .reza un acuer
do de principios de tempora: 
da., firmado entre dirigentes y 
una comisión de jugadores, la 
directiva hace frente a las pri
mas de los 15 jugadores que se 
sientan en el banquillo. Como 
quiera que la actual plantilla 
illescana la componen 16 juga
dores, es el técnico Gil Labor
da quien abona de su propio 
bolsillo esa prima de más y to
dos contentos. 

CESAR PODRIA 
SER SANCIONADO 

La Junta Directiva del Son
seca podría sancionar econó
mícamente al defensa César, 
tras su expulsión el domingo 
frente al Alcázar y al efecto de 
no crear un negativo preceden-
te en el seno de la plantilla. En -
este sentido, el técnico Loren-
zo Martín comentó que aun
que la expulsión fue provoca-
da por el árbitro, entendía que 
la actitud del jugador era re
prochable. 

JUANITO ENTRE
NA CON EL VILLA
CAÑAS 

El defensa lateral del Villa
cañas, Juanito, que causó baja 

· en el club por jugar al fútbol
sala, ha vuelto a los entrena
mientos ·y podría retomar al 
equipo si la directiva y el téc
nico lo consideran oportuno. 

Para enriquecer a 
tu provincia 

consume 
productos de tu 

tierra, es lo menos 
que te puedes 

permitir 
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